

## Vers un renforcement des relations entre le Burundi et la Hollande

PANA, 12/04/2009 Bujumbura, Burundi - Les relations diplomatiques entre les Pays-Bas et le Burundi ont franchi une nouvelle étape, ce week-end, avec l'ouverture d'une ambassade néerlandaise à Bujumbura, en présence du ministre néerlandais à la Coopération et au Développement. De nombreuses missions diplomatiques ou centres culturels et d'écocoles européennes ont dû fermer leur porte du fait de l'insécurité liée à la guerre civile durant la dernière décennie. Cette guerre a également contribué à la réduction considérable des programmes de coopération bilatérale et multilatérale. Au cours de son séjour burundais, M. Koenders a annoncé un appui budgétaire direct de 30 millions d'euros de son pays au gouvernement burundais au titre de l'année 2009 ainsi qu'une série d'autres actions destinées à renforcer la coopération entre les deux pays. Il a à ce propos indiqué que le gouvernement néerlandais va octroyer une aide financière de 3 millions d'euros destinés au processus de démobilisation, désarmement et réintégration (DDR) de la nouvelle vie socioprofessionnelle des ex-combattants des forces nationales de libération (FNL, dernière rébellion encore active dans le pays). Avec quelque 4.000 demandeurs d'asile burundais sur son sol, la Hollande abrite la plus importante colonie de ressortissants burundais en Europe.